

ABSTRAK

Halidatul Jannah. NIM 180101120822 *Pengelolaan Layanan Anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala*. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. Muhammad Nur Effendi, S.Ag., SS. M.Pd.I dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Wiwik Agustinaningsih, S.Pd, M.Pd. Pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Layanan Anak, Pengelolaan, Perpustakaan

Permasalahan pada layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala yaitu fasilitas yang disediakan sudah memadai akan tetapi minat kunjung pemustaka masih rendah. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengelolaan layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala yang meliputi koleksi, fasilitas, jenis layanan, pustakawan dan ruang layanan serta faktor pendukung dan faktor penghambat layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala. Penelitian ini ditulis oleh peneliti dengan menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang dilakukan peneliti dengan cara datang ke lokasi penelitian guna mendapatkan data dan informasi yang dibutuhkan mengenai pengelolaan layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala, faktor pendukung layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala dan faktor penghambat layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala. Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Pendekatan kualitatif merupakan pendekatan yang dilakukan dengan mengumpulkan data-data yang terjadi di lapangan. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini adalah pengelolaan layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala sejauh ini telah berjalan dengan cukup baik. Hal ini diketahui berdasarkan pengelolaan yang berupa perencanaan, pelaksanaan dan pengawasan telah dilakukan dengan baik. Namun pada pelaksanaan layanan anak belum dapat melaksanakan semua layanan yang harusnya diberikan pada anak-anak. Faktor pendukung layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala adalah fasilitas yang telah memenuhi kebutuhan anak-anak. Adapun faktor penghambat layanan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala adalah pustakawan yang bertugas di bagian layanan anak bukan merupakan pustakawan khusus anak melainkan pustakawan di bagian layanan orang dewasa yang pelayanannya dilakukan secara bergantian tanpa penjadwalan khusus. Pendanaan yang masih belum dapat memenuhi kebutuhan untuk pemenuhan koleksi dan pelaksanaan kegiatan layanan anak.